

《单词百科:convenient是什么意思?convenient怎么发音?convenient的解释和用法》

英语单词convenient是什么意思?convenient怎么读?convenient怎么发音?简答网为您整理了convenient的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



convenient怎么读

convenient的读音:[kən'veɪniənt]

convenient的意思

1、adj.实用的;方便的;附近的;省事的;

convenient的相关词组

1、convenient for 便于…;

2、economical and convenient for use 经济方便使用

3、be convenient for 方便，宜于，便于；

4、convenient and efficient 方便快捷

5、convenient to cook 烹制简便

6、convenient Foods 方便食品

convenient的近义词

1、**nearby** adj.附近的；

2、**ready** adj.准备好的；现成的；马上要；急需；乐意的；聪明的；

3、**suitable** adj. 合适的，适当的，适宜的，恰当的；

convenient的反义词

1、**awkward** adj.令人尴尬的；难对付的；不方便的；笨拙的；

2、**inconvenient** adj.不方便的；打扰人的，麻烦的；不便；

convenient的双语例句

1、Don't wait for me, please . That might be more convenient for both of us.

别等我了，咱们两便吧。

2、I live just by the market , and it's very convenient to go shopping.

我家就住在商场旁边，买东西很方便。

3、I have to find a convenient location for the shelves.

我得找一合适的地方放这些书架。

4、The timing of the meeting is not convenient.

会议的时间安排不合适。

5、The town is well placed for easy access to London and convenient for Heathrow Airport.

这座城市地理位置优越，到伦敦和希思罗机场都很方便。

6、Come at any time that is convenient to you.

你哪会儿方便就哪会儿来吧。

7、The job of chairman can no longer be regarded as a convenient soft option.

别再以为董事长这份工作是那么容易做的。

8、The place is convenient for bathing.

这地方适合游泳。

9、This padded changing bag unzips to form a convenient and comfortable mat for nappy changing.

这种加厚型妈咪袋把拉链打开就是一块方便、舒适的垫子，可给宝宝换尿布。

10、Would this evening be convenient for you?

今天晚上你方便吗？

11、When would it be convenient for you to go?

你什么时候去方便？

12、May I come and talk with you whenever it's convenient?

在你方便时我能来和你谈谈吗？

13、It would be convenient if the facts square with the theory, but they do not.

如果事实与理论相符那就好了，可惜并非如此。

14、With people around, it wasn't convenient to talk about the matter.

周围有人，不便启齿。

15、With so many people around, it wasn't convenient to have a long talk with him.

在场的人很多,不便和他长谈.

16、 Travellers find it convenient.

行旅称便.

17、 The school is at convenient distance from my home.

学校在我家附近.

18、 It is of convenient length.

它的长度合适.

以上是简答网为您整理的convenient怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/convenient>

